

Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2022-2023 | イマジン ローター Imagine Rotary

広げよう！ 笑顔の輪を

2023. 3. 7 (火) 第3288回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会 長…狩野 明

幹 事…星野 大輔

クラブ会報委員長…増田 晋一

編 集 者…奥野 和義

点 鐘

狩野会長



ロータリーソング

「君が代」

「奉仕の理想」



ビジター紹介

狩野会長

◎米山奨学生 ブヤンダライ バトツェツェグ さん

◎前橋国際奨学生 チョウ ロ さん



ブヤンダライ バトツェツェグ さん



チョウ ロ さん

ビジター挨拶

チョウ ロ さん



記念品贈呈

岡部副会長

■誕生祝

石井 繁紀、本田 博己、藤井 政宏、清水 雅弘、
小林 洋樹、平方 宏

■結婚祝

今泉 友一、関口 知義、黒崎 徹、植木 威行、
三原 豊章、矢端 和之、都丸 高志

■皆勤賞

都丸 和俊(満14年)、
福島 英人(満24年)、
曾我 隆一(満45年)



奨学金贈呈

米山奨学生 ブヤンダライ バトツェツェグ さん



会長の時間

狩野会長

カサゴの生態と特徴・産地

カサゴは、食用魚として色々な料理に使われており、私たちにとって馴染みのある魚です。さらに、江戸時代には、その外見の勇ましさが武家に好まれ、端午の節句には、お祝いの魚として欠かせないものだったそうです。

このように、カサゴは古くから、人々の文化の中に根付いている魚の1つです。

カサゴと呼ばれるものにもいろいろ種類があり、「アカカサゴ」「シロカサゴ」「ウッカリカサゴ」などが良く知られています。色々な種類がありますが、体の大きさは、最大のもので30センチメートルほどです。体全体の大きさに比べると口や頭、ヒシが大きくなっていて、眼がギョロっとしているのが特徴です。そして、頭部や背びれ、腹びれ、尾びれなど複数の場所に鋭いトゲを持っています。体の色は、個体や生息している地域で違いがありますが、多くは赤色から褐色で、不規則な形の斑紋がついています。一般的によく知られているカサゴと違いがあるにもかかわらず、その事実に気づかずにウッカリしていたことが、命名のきっかけになったそうです。有名な魚類学者の阿部宗明さんが名付けたとのこと、そのまま呼ばれ続けている深海に生息しているカサゴは、海の深い所で敵や獲物から身を守るには最適な色である鮮やかな赤色をしており、浅い場所に生息しているカサゴは岩や海藻の色に近い褐色をしています。カサゴは、主に、ゴカイといった多毛類や小エビなどの甲殻類、そして小魚を餌



としています。

また、カサゴは卵を産みません。体内で受精をして、孵化するまで体内で育て、稚魚になってから生みます。こう聞くと私たち哺乳類と同じように思えますが、哺乳類のように胎内で栄養を送って育てるのではなく、卵を外に放出しないで体内にとどめておくことで、より多くの子孫を残すために行われるものです。交尾の時期は10月～11月で、11月～4月の間に孵化した稚魚は体外に放出されます。



オスの求愛オーケーの瞬間



カサゴの交尾

一般論として、魚は、産卵に向けて栄養を蓄えている時期がおいしい時期となりますが、そう考えると夏から秋にかけてがおいしい時期となります。ウロコは取りやすく、身は透明感のある白身で血合いはとても弱いです。熱を通してあまり硬くならないため、生のままや煮つけなどいろいろな食べ方で楽しむことができます。

カサゴは、漁の最盛期は春ですが、1年中水揚げがある魚ということもあり、旬の時期については諸説あります。12月～2月頃の冬から初春にかけてが旬という説もあれば、初夏から冬にかけてが旬であるという説もあります。

幹事報告 星野幹事

1. 前橋国際奨学生の書類審査の件

本日例会終了後に前橋国際奨学生の書類審査を開催致します。場所は群馬銀行本店3F旧例会場になります。出席予定者の会員の方は宜しくお願い致します。



2. 前橋国際奨学生の選考会の件

次回3月14日例会終了後に前橋国際奨学生の選考会を開催します。場所は旧例会場です。前橋国際奨学会の委員の皆様のご出席をお願い致します。

3. 炉辺会合開催の件

第4回炉辺会合を本日18:30より朔詩舎で開催します。出席予定者の会員の皆様は宜しくお願いします。また来週は最後の炉辺会合となります。

4. ロータリーレート

3月のロータリーレートは136円です。

副幹事報告 池島副幹事

例会変更のお知らせ

安中RC、藤岡RC、藤岡南RC、富岡中央RC、沼田中央RC



出席報告 関口会員

会員数：117名

出席者：89名

・実出席者：63名
・Zoom参加者：21名

欠席者：28名

本日出席率：87.07%



ニコニコBOX報告 楠本会員

■山田 邦子…米山奨学生 プヤン

ダライ バトツエツェグさんが群馬大学大学院を卒業します。1年間、大変お世話になりました。卒業後もまだ群馬大学にいますので、米山学友会に入ります。



■菊川 善明…先日、地区補助金委員会の予備審査会が開催され、今年度実施のターサ・エデュケーション支援事業、来年度実施予定のるなばあく地下道整備事業の報告と申請が受理されました。ニコニコのネタがないもので、こんなもので少々。

■藤澤 茂…1923年に創業した弊社は2023年1月5日に「創業100周年」を迎える事ができました。振り返ると...100年の内、52年間は私も関わってきました。今後共宜しく願い申し上げます。

ロータリーの友報告 山下佳之会員



ロータリーサロン 「会員満足度アンケート」



本日のお弁当

金光



※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます